

# すやけマ

長野原高等学校発行

長野原町大字与喜屋21-1

電話0279(82)2388

FAX0279(82)2810

第3号 (通算122号)

平成24年9月20日(木)

長高は今年60周年!

## 大接戦の末、惜敗

### 連勝ならず

#### 第四十二回 対孺恋高校定期戦

七月十八日(水)、本校を会場に第四十二回定期戦が行われました。今回の定期戦の目標は、結団式のときに会長が、連覇)でした。

午前中はソフトボール、男女卓球、女バレーボール、男女卓球、上毛かるたで競いました。注目種目は上毛かるたで、一回戦で十二試合中十一試合が長野原の勝ちという圧巻の強さを見せつけ、見事孺恋高校に勝利しました。上毛かるたは一週間前から放課後に特別練習を行っており、特訓の結果が現れたと言えるでしょう。

午前種目は点数が同点だったため、両校の午後種目への意気込みは例年以上のもので

した。長縄跳びに参加する生徒全員で円陣を組む姿は感動的でした。長縄跳びでは、三年生が四十七回という大記録で劇的な勝利を収めてくれました。綱引きは全校生徒だけでなく先生達も気合いたっぷりで、綱の周りのあちこちから大きな声援が聞こえました。選手達も傷だらけになりながら、熱い戦いを繰り広げました。

最終種目の大衆リレーを残した時点で、点数はまたも同点。勝負はリレーに持ち越されました。残念ながら、一位、二位を孺恋に奪われ、最終結果は三〇―三十三と僅差で負けてしまいました。生徒達、特に三年生は悔しそうでしたが、精一杯力を出し切ったせいにか、すっ



ソフトボール



長縄とび

きりとした顔をしているようにも見えました。負けてしまいましたが、仲間と一つの目標に向かって一致団結するということは、高校時代にしかできない貴重な経験になったのではないのでしょうか。

## 9~11月の予定

- 9/14(金) マナーアップ運動②  
図書館一般開放(読み聞かせ)
- 20(木) 60周年記念式典  
開校記念音楽会
- 28(金) 体育祭、図書館一般開放
- 10/10(水) 中間考査~12(金)
- 12(金) 実用英語検定<1次>  
図書館一般開放
- 19(金) クリーンハイク
- 26(金) 図書館一般開放
- 31(水) マラソン大会
- 11/ 2(金) 漢字能力検定
- 7(水) 芸術教室<群響:草津14時>
- 9(金) 図書館一般開放
- 13(火) 修学旅行<2年>~16(金)  
インターンシップ<1年>
- 20(火) 防災訓練②
- 29(木) 期末考査~12/4(火)



全学年女子円陣



綱引き



リレー



上毛カルタ



卓球

### 一日体験入学 部活動も体験しました

八月十日（金）の午前中を使って、中学生を対象にした一日体験入学を実施しました。

参加した中学生たちは生徒会本部役員の生徒から学校の説明を受け、保健委員の生徒から事前に送った質問の返事をもらい、その後、緊張した表情でそれぞれの授業、部活動に参加しました。

授業体験では、三平方の定理の学習（数学）、Excel実習（パソコン）、フルーツ白玉の調理（フードデザイン）、コンクリートと鉄筋の破壊試験（ものづくり）、また、今年度初めて行った部活動体験では、硬式野球、卓球、ソフトテニス、音楽部での体験が行われました。

体験後のアンケートには、長高の特色がわかった。先輩が優しくかった。など、感想がありました。本校生徒にとっても、中学生と接する機会が持て、高校についての説明などができ、よい経験になりました。



音楽部体験



ものづくり体験

### 花いっぱい運動 について

今年度の花いっぱい運動は、九月二十日（木）に行われる長野原高校六〇周年記念式典に、生徒自らが育てた花

### AED講習 実施

七月二十三日（月）に本校体育館で「AEDを使用した普通救命講習会」を開催しました。本校では、毎年夏休みに講習会を行っています。今年度は、教職員・生徒45名が参加し、救命処置の流れを人形と練習用のAEDを使って練習しました。他にも、気道異物の除去、傷病者の搬送方法などを消防署員の方々から教えていただき、参加生徒はみな真剣な目で見っていました。



要請をしてただ待っているだけでは助かる命も助からなくなってしまう。傷病者の命を救うためには、その場に居合わせた人が救命処置をすることが大切です。講習会で学んだ心肺蘇生法とAEDを使用して助けるのです。今回参加した生徒の皆さんは、一度受けたからといってそのままにせず、機会があればまた積極的に参加してください。参加したことのない生徒の皆さんは、ぜひ、来年の夏休みに参加してみてください。

を飾ろう」という趣旨で、五月より中之条高校の吉野先生のご指導をいただきながら取り組んでいました。詳しい作業内容は次の通りです。

- ① 五月二十四日 清美委員によるサルビア苗の種植え
- ② 六月二十一日 清美委員によるサルビア苗の鉢植え
- ③ 七月十九日 一学年全員によるサルビア苗の地植え、プランター作り 保護者も参加
- ④ 八月九日 2学年全員によるマリーゴールド、サルビ

アの剪定作業  
⑤ 夏休み中には運動部活動を中心とした水やり

今後は直前に3学年全員、PTAによる草むしりを行い、記念式典には立派に育った花を盛大に飾りたいと思っています。  
今回生徒自身が花の育成に関わる事により、良い経験になったという意見をたくさん聞くことができました。生徒・教員とも貴重な体験をさせていただけだと思っております。